

# NEWSPAPER

## Polsek Cikembar Laksanakan Pengamanan Kepulangan Jamaah Haji Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID)

Jul 14, 2023 - 09:27



*Polsek Cikembar Laksanakan Pengamanan Kepulangan Jamaah Haji Sukabumi*

SUKABUMI - Untuk memberikan keamanan dan kelancaran pada moment kepulangan para Jemaah Haji asal Kabupaten Sukabumi.Kapolres Sukabumi memerintahkan anggotanya yang terdiri dari personil gabungan Polres Sukabumi dan Polsek jajaran,termasuk di antaranya Polsek Cikembar untuk melaksanakan

pengamanan di sekitar lokasi area Pusbang Da'i/Asrama Haji  
Cikembang,Kecamatan Cikembar,Kabupaten Sukabumi.

Atas dasar perintah tersebut,Kapolsek Cikembar AKP R.Panji Setiaji  
S.H.,M.H.sebagai penanggung jawab lokasi, pada Kamis malam ini(13/07/2023)  
bersama anggota gabungan instansi lain di antaranya Dinas Perhubungan,Sat  
Pol PP Kabupaten Sukabumi,Yon Armed 13 dan Koramil Cikembar  
melaksanakan giat pengamanan pemulangan Jemaah Haji Kloter 22 Gelombang  
I asal Kabupaten Sukabumi.

Adapun jumlah jemaah yang akan tiba malam ini berjumlah 374(tiga ratus tujuh  
puluh empat) orang jemaah.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H., melalui Kapolsek  
Cikembar menyampaikan bahwa dalam pengamanan kepulangan jemaah haji ini  
semua instansi yang terlibat pengamanan dapat berkoordinasi dan berkolaborasi  
secara maksimal demi kelancaran kepulangan para jemaah.

Kapolres Sukabumi juga menyampaikan ucapan selamat datang kembali di tanah  
air bagi para jemaah haji yang telah menunaikan ibadahnya dan semoga menjadi  
Haji yang mabrur dan mabruroh,demikian tuturnya.

Pelaksanaan pengamanan kepulangan jemaah haji yang di lakukan Polres  
Sukabumi bersama instansi gabungan ini di mulai dari pengamanan jalur lintasan  
yang di lewati para Jemaah Haji hingga pengamanan di sekitar lokasi area  
Gedung Ba'azul Asyhab Pusbang Da'i baik di pintu utama gedung dan pintu  
keluar jemaah,tempat penjemputan Jemaah Haji oleh keluraganya dan sekira  
Pukul 20.30 WIB para jemaah haji tiba di Pusbang Da'i/Asrama Haji Cikembang  
dengan menggunakan sepuluh Bus pengangkut Jemaah dan satu Bus cadangan.  
Dari keseluruhan jumlah jemaah 374(tiga ratus tujuh puluh empat) jemaah  
terdapat 1(satu) orang yang meninggal dunia di Tanah Suci Mekkah,demikian  
penyampaian Kapolsek Cikembar kepada para awak media.